

Sube 2.22% índice regio en enero

NEGOCIOS / Staff

Monterrey (02-febrero-2016).- Durante enero, el Índice Regio, compuesto por 20 emisoras de la región, reportó un avance de 2.22 por ciento, superior al 1.52 por ciento de la muestra del Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores.

Monex Casa de Bolsa destacó en un reporte que las empresas que presentan los mayores rendimientos en el año son Gruma, Femsa y Pasa, con avances del 13.7, 6.3 y 4.5 por ciento, respectivamente.

Mientras que las emisoras que se han visto más afectadas en este periodo son Autlán, Cemex y Axtel con caídas de 20.6, 13.0 y 8.6 por ciento, respectivamente.

El Índice Regio es representativo del mercado accionario, donde las 20 empresas que lo integran, en conjunto aportan el 12 por ciento del valor total del mercado, que a su vez contribuyen con un "peso" del 35.9 por ciento en la muestra del IPC, indicó Monex.

En el 2015, el índice de las empresas regias tuvo un avance del 22.9 por ciento, frente a un alza de 6.5 por ciento del índice accionario de la BMV. Las emisoras que encabezaron las ganancias fueron Axtel, Gruma y Vitro, con 129.8, 64.7 y 56.8 por ciento, respectivamente.

En tanto, las acciones que más perdieron el año pasado fueron las de Autlán, Cemex y Value Grupo Financiero, con bajas del 58.5, 38.7 y 23.4 por ciento, respectivamente.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 02-febrero-2016